



Apoyarían en San Lázaro una comisión para investigar el descarrilamiento en Oaxaca

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

La presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, [Kenia López Rabadán](#) (PAN), indicó que apoyaría que el Legislativo cree una comisión investigadora sobre el descarrilamiento del Tren Interoceánico, en la cual participen incluso organismos certificadores internacionales.

"La Cámara tiene la facultad de crear comisiones objetivas, que den certeza de la investigación. Es necesario que haya un acuerdo de los grupos parlamentarios y yo no tendría ningún inconveniente, al contrario, estaría proponiendo que haya una comisión de investigación a propósito de lo sucedido", señaló la legisladora en entrevista colectiva.

Subrayó que dicha exigencia "no tiene que ver con politiquería, sino con justicia, verdad, reparación y garantías de no repetición", para lo cual es necesario contar

con una indagatoria "técnica, transparente, objetiva", en la cual no se oculten responsabilidades de funcionarios o empresas.

Sobre la necesidad de que participen instancias independientes del gobierno, estimó que deberían intervenir "organismos certificadores nacionales o internacionales que puedan dar constancia de qué sí se hizo bien y qué estuvo mal y en dónde estuvo el problema".

Cuidar la democracia

A la pregunta de cuál es su opinión sobre la situación en Venezuela, López Rabadán evadió condenar explícitamente la intervención armada de Estados Unidos en el país sudamericano, aunque enfatizó la necesidad de contar con organismos multilaterales que denuncien la falta de democracia en algún país, como a su juicio ocurrió en el país caribeño, pues de lo contrario, "se deja a situaciones geopolíticas".